
令和６年度第１回理事会議事録 

日   時   令和６年５月３０日（木）午後７時００分より 

場   所   覚王寺 

出 席 理 事 木村 弘   

   佐藤 典子  

   劔物 忍   

   内平 淳一 

佐藤 志保  

   加納 洋平  

   中村 恵美  

 

欠 席 理 事 生嶋 宏治 

   畠山 美香 

    

    

 

事 務 局  奈良 正彦 

  

 議 案  １、令和５年度第１３回理事会議事録確認 

２、理事長、副理事長、専務理事、顧問、相談役決定 

３、札幌市補助事業―にぎわいづくり型（麻生夏祭り）の件 

報告事項 １、組合員状況ほか 

  ２、その他 

 

 

議長の選任 定刻に至り、劒物忍氏開会を宣し、本日の理事会は定足数を満たし

たので、有効に成立した旨を告げ、専務理事劒物忍氏が議長となり、

議案の審議に入った。 

木村理事長  議案２に理事役職について案が掲載されているが、異議がなければ

各位この案でよろしくお願いする。 

佐藤典子氏 総会での山内さんからの発言について、令和２年の総会の際に稲川

さんがその時に理事長を退任したのに２日後にまた理事長になった

が、どこで決まったのか。それと田中さんと高橋さんが監事であっ

たが、その時に高橋さんだけ退任させられたと、それはおかしいの

ではないか、との質問であった。 

木村理事長 あれは、高橋さんから１年前に辞めたいという意思表示があったの

で、こちらから、問い合わせしたうえでやめていただいた。 

佐藤典子氏 それを簡単でいいので回答を書き留めておいたほうがいいのではな

いか。それと令和２年の４７回の議事録の最後にあるが、印鑑と書

面とはどう違うのか、との 3 点だったので、事務局と相談してまと



めていく。 

木村理事長 山内さんから書面を貰い、商店街はそれに対する回答を作っておく

ということでよい。 

佐藤典子氏 書面以外のもので答えるとかはしないほうがよい。 

議長 議案の第 1回議事録確認については、特に意義なく承認となる。 

議長 議案の第２号について、新理事の役職は、以下の通り提案がある。 

 理事長  木村 弘 (同)あさぶ商事 

  副理事長 佐藤典子 特非）麻生キッチンりあん 

  副理事長 生嶋宏冶 覇王樹 

  専務理事 劒物 忍 (有)善光堂福田仏壇店 

  理事  内平淳一 覚王寺 

  理事  加納洋平 アサブ株式会社 

  理事  中村恵美 員外 

  理事  佐藤志保 麻生中央整骨院 

  理事  畠山美香 ㈱ティーアンドエム(ﾀﾞﾝｽｽﾀｼﾞｵﾐｶ) 

 

  顧問  木本由孝 元北海道議会議員 

  顧問  吉川隆雅 前北海道議会議員 

  顧問  石川さわ子 北海道議会議員 

  顧問  松木謙公 衆議院議員 

  相談役  藤井 修 理容藤井 

  相談役  小林啓三 元商店街理事長 

議長 議場に諮り、理事長以下役職については全員賛成し、承認された。 

議長 顧問、相談役は理事長のほうから就任を依頼し、了承が得られたら

理事会に報告していただく。 

加納氏 監事については田中さんと井上さんで、総会にて承認された。 

議長 議案の３号について、事務局から説明を求める。 

事務局 夏祭りについて札幌市の補助金が使えるということだったので、補

助申請するにあたって予算書を提出する必要があるが、いかがか。

夏祭りに関しては、例年まちづくり協議会に２０万の協賛金を支払

っているが、今年は１０万円でよいとの話なので、それなら補助金

を使用しなくても実施できるのではないかとも思うがどうするか、

検討願う。昨年はもつ煮をやったが、今年はもつ煮はやらないと言

っているので、収入は上がらないのではないかと思っている。 

木村理事長 会場で他にないもので出店したい。 

中村氏 女性部ではなくて商店街でジンギスカンとかやってはどうか。 

木村理事長 一緒に何か案を出してもらうということで、６月いっぱいぐらいま

でで考えてほしい。 

中村氏 夏祭り実施は８月３日なので、女性部メンバーは日程をあけておい



てもらうのがよい。 

議長 やる方向で案を出してもらって検討してみるか。いつまでに出せば

いいのか。 

中村氏 食材費は補助対象外であるからメニューはまだ考えなくていいので

はないか。 

議長 予算書の「その他」は何か。次回理事会までに案出しをしてみる。 

中村氏 補助金申請するとすればいつまでに決めればよいのか。 

事務局 札幌市に申請したとして１か月、それから準備で１か月が目途では

ないか。夏祭りへの出店だけでは面白みがないので、団扇を作成し

て裏面に組合一覧を載せるとかしてみるのはどうか。 

佐藤志保氏 団扇は何年も使うものだから、表面にあさぶ―が描かれているもの

などいいのではないか。 

木村理事長 これは補助申請の対象となるか。 

佐藤典子氏 団扇の作成はよいのではないか。組合店への目に見えるアピールと

なる。 

加納氏 予算５万円で何枚ぐらい作れるのか。 

事務局 １枚３５円でセールをやっているようだ。 

加納氏 申請が通った後に変更などできるのか。 

議長 例年の夏祭りの実施に加えて、団扇など販促物を補助金を使ってで

きるかどうか、ということだ。 

木村理事長 時間的に間に合わなくなるので、申請はこれで出してもらう。 

議長 それでは申請の準備を事務局にしてもらうこととする。 

加納氏 何をやるかの案を持ち寄るということである。 

議長 夏祭りの出店についてはりあんに委託するのか。 

木村理事長 夏祭りのブースは商店街で借りているが、その中での組合員の出店

などは商店街での出店として使用されており、特に出店料などは徴

収されていない。 

中村氏 りあんがトップで、その下にりあんのゲームと女性部のもつ煮とか

が実施されている。それがりあんに委託した内容である。 

佐藤典子氏 りあんに委託したほうが動けると思う。 

中村氏 りあんに委託しないとすれば女性部で担当するしかなく、そのうえ

でりあんに手伝ってもらうということになる。 

内平氏 りあんへの委託費から女性部に支払いが発生するのはおかしい。 

議長 この時期に理事が担当して実施するのは難しいのが現状である。こ

の件は三役で詰めるようにする。 

佐藤典子氏 ５叉路の編集委員について、柏崎さんと交代で佐藤志保氏にお願い

する。 

議長 報告事項は何かあるか。 

木村理事長 吉川さんの山晃ハイツ解約について早めに結論を出したいと思う。 



議長 花いっぱいの経費について、あさぶ商事への支払いは議場に諮り承

認とされた。 

佐藤典子氏 ５叉路は総会終了報告と資源回収の案内を中心とする。 

議長 その他何かあるか。 

佐藤志保氏 駐車場の除雪について行き届いていない場合があるので、改善して

ほしい。 

木村理事長 除雪はカズサッポロに委託しているので、相談してみる。 

議長 次回理事会は６月２６日の１９時００分から開始とする。 

 以上で、第１回理事会を終了する。 

 

 

 

以上の決議を明確にするため、この議事録を作り、出席理事がこれに記名押印する。 

 

令和６年５月３０日 

麻生商店街振興組合理事会 

 

議 長 理 事    劒物 忍           ㊞ 

 

 

    木村 弘           ㊞ 

 

 

             佐藤 典子          ㊞ 

 

 

    加納 洋平          ㊞ 

 

 

    中村 恵美 ㊞ 

 

 

    佐藤 志保          ㊞ 

 

 

    内平 淳一    ㊞ 

 

 

 

 

 

 


